## Programa Erasmus+ Acción clave 2 proyecto ARTIN Futuro

La asociación de proyectos del proyecto ARTIN Future, que se lanzó en marzo y trata de la temas de inteligencia artificial y digitalización en el marco educativo actual, puede informar positivamente que la fase piloto en los respectivos países socios ha concluido con éxito y se recibieron muchos comentarios positivos de los maestros, entrenadores, educadores y estudiantes involucrados.

El pilotaje tuvo lugar en Alemania, Austria, España y Letonia.

## Que se descubrio?

- Los materiales de aprendizaje desarrollados fueron calificados como útiles para los grupos objetivo del proyecto, lo que garantiza que se puedan lograr los objetivos del proyecto
- Por ejemplo, los docentes involucrados afirmaron que integrarían temáticamente los materiales y los escenarios incrustados en sus lecciones en cualquier momento, ya que el manejo de estos era simple y comprensible
- El OER HUB también podría ser utilizado por estudiantes y profesores debido a su facilidad de uso y contribuyó a una mejor comprensión de la IA para todos

La página web https://ai-future-project.eu ofrece en todo momento las actualizaciones necesarias del proyecto. Así que quédate hasta cita al respecto!











